
令和６年度 鶴ヶ島市立鶴ヶ島中学校第 1 回学校運営協議会 

 

令和６年 5 月 2４日（金） 協議 14：50～16：15 

鶴ヶ島中学校会議室 全体進行 教頭 

 

０ 教育委員会より学校再編計画の説明   鶴ヶ島市教育委員会再編担当 

                          校舎改修、グランド改修について 

１ 開会の言葉   教頭 

 

２ あいさつ    校長 

 

３ 委嘱状交付    校長 

４ 自己紹介     全員 

５ 議題 

（１） 鶴ヶ島中学校運営協議会会長・副会長の選出 

（２）令和６年度鶴ヶ島中学校教育目標及び学校経営方針について 

・教育目標、教育の重点などについて説明。 教職員数５１名 生徒数３８２名 

・教育の根幹とは  信頼関係、チーム力・組織力、（生徒たちの）自信や自尊心 

（３） その他 

① 情報交換 

学校全体の様子 

・令和６年度も無事にスタート。２学年は４クラスから３クラスになったが慣れてきた様子。 

・１学年は初めての体育祭。先輩の様子を見ながらよくできた。 

・４．５月学校だよりに職員一覧や部活動も載っています。 

・今後は中間テスト、学校総合大会、期末テストと続いていきます。 

・夏休み中に体育館改修やグランド改修が始まります。 

・保護者アンケート（髪型）について 学校生活を気持ちよく過ごしていけるように色々な意見も聞い

て考えていきます。 

 ・スクールサポートスタッフは今年度も引き続き巡回しています。 

   地域の様子 

   ・体育祭よかった。行進や準備、放送アナウンスなどとてもよくやっていた。 

   ・体育祭の進行が少し間延びしてるように感じた。競技と競技の間が空いていた。 

   ・競技の間は水分補給か。競技が早く進みすぎての調整もあったか。 

   ・練習でも教員と生徒がともに喜び合っている様子がわかってよかった。 

   ・練習時間が少なかったか？バトンパスの練習ができていない様子。 

   ・西中の体育祭と違いも多くありそうなので再編に向けて検討が必要。 

   ・特別支援クラスが市内でも増えてきているが、教員が続けて見られないこともある。専門の人が入る

ような環境ができるといいのでは。 

② 昨年度の学校評価の結果について  

ホームページに載せてあります。 

６ 閉会の言葉    教頭 


